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1. 1

2. 2Ṍ5

3. 6Ṍ10

4. 11Ṍ15

5. 16Ṍ20

6. 21Ṍ25

7. 26
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1 ṇ 10.29 11 7.12

2 9.44 12 6.88

3 8.33 13 6.72

4 8.24 14 6.67

5 7.97 15 6.66

6 7.79 16 6.59

7 7.78 17 6.49

8 ṇ 7.68 18 6.41

9 7.40 19 6.34

10 7.18 20 6.26

ṕ t/ha) פ20ּ
2014 Ṍ2016

2014~2016 ḭFAOSTAT(2018/11/14) פּ
ףּ ︡No. 4 2018 12 21
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ᵦᶆρ χ ▀ ӡ θϤχ ᶏ χ ᶓ - FoodWatchJapan
FAOSTATχД˔ЌϢϤ⌠

2011 10 ṧ ṇ ( kg/10a)
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https://www.foodwatch.jp/primary_inds/whatisgood/31918
http://faostat.fao.org/


︡לּ כֿ שּ ︡ ḭפּ
ךּ ︡ ︡ Ḯ
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Å ︡ ךּ 1999
︡ Ḯ

Å טּ ḭ ￼
︣ טּצּ פּ נּ ︡ Ḯ

Å ḭ נּ ךּ נּ ︡ Ḯ
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Å צּ ךּ לּךּ
צּ פּ ︡ Ḯ

Å קּ ︣ ḭ1 טּ
כֿ︣ צּ ︣Ḯ

Å כֿ︣ ṕ Ṗ

Å טּ כֿ︣ ṕ Ṗ
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1

Å פּ נּ ︡ Ḯ
Å נּ צּ ︡ 1 10-15haּצ

ךּ ︣Ḯ

Å נּ ︣Ḯ
Å נּ ḭ שּ נּ שּ צּ ︣Ḯ

Å 20Ṿ צּ ︣Ḯ

Å נּ 25Ṿ צּ ︣Ḯ

Å ḭ45Ṿ ︣Ḯ
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9

https://news.ksb.co.jp/article/13845311

ṇ טּ 200

https://news.ksb.co.jp/article/13845311
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נּ

¸ נּ ︣ צּ ︣Ḯ
¸ נּ ךּ ףּףḭּצּ︣ 1ha נּ 5 תּ פּפּךּ ︣Ḯ
¸10ha 50 ṕ1 8 6 2 Ṗּפּפ ︣Ḯ



נּ ︡ ךּ טּ ︣

Å נּ ︡ ךּ שּ ︣ṕ ṖḮ

Å ḱ צּנּ ︣Ḯ
Å 20Ṿּת ךּ ︣Ḯ

Å נּ 25Ṿּת ךּ ︣Ḯ

Å ḭ 45Ṿ קּ ︣Ḯ

Å2 טּצּ ︣Ḯ
Å ṕ קּפּ ︡ שּ Ṗ

Å ṕ קּפּ ︡ ךּ ךּ שּ Ṗ
Å קּפּ ḭאל צּ קּ ︣Ḯ
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ṇ 1ha 1 תּ ךּ
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ṕ ṕ Ṗḭ Ṗ
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ṕ ḭ Ṗ



1. ḭ נּ צּ
נּ 3 תּ ךּ Ḯ

2. קּפּ ︣ ḭ פּ
︣ טּצּ Ḯ

1. שּ ︡ פּ ḭ
נּ צּ Ḯךּ︡

2. וֹ Ḯךּ︣

1. ḭ ḭקּ נּ צּ
נּ Ḯ

2. 3 ḭ
צּ Ḯךּשּ

1. צּ Ḯṕךּ︡
ṇ Ṗ

2. קּפּ ︡ ךּ ḭ פּ
לּ טּצּ ︣Ḯ
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לּ

Å ḭ אל ךּ 5 22Ṍ67 אל
ḭ אל ︣Ḯ

Å צּ לּ כֿלּךּ
ךּ ︡ Ḯ

Å ḭ ḭךּ צּ ךּ
︡ ︡ קּ ︡ Ḯ

Å צּ ךּ ḭצּ︣ צּ ︡ ףּ
ḭ שּקּ ךּ Ḯ

Å אל ︡ ךּ ︡ Ḯ︡ צּ ḭ ךּ טּ
Ḯ

ü ṇ צּ קּ ךּ Ḯ
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2020 5
ṕ 60% Ṗ
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(%)

1 33.7 ḭ ḭ 1956 67

2 9.1 ḭ ḭ 1991 31

3 8.3 ḭ ḭ 1989 34

4 קּטּ כֿ 6.8 ḭ ḭ 1984 39

5 ︡ 3.4 2001 22

61.3%



Å ḭ ḭ צּ כֿ
︣Ḯ

Å2018 4 אל ︡ Ḯ
Å ︡ קּ Ḯ
Å טּ ךּ ḭ ṇ ︣ ḭ

︡ טּצּ Ḯ
Å︡ ︡פּ צּ ḭ ףּ ￼ḭ

ףּףּצּ ךּ Ḯ
Å ḱ ︡פּ ḭ

ḱ ︣ כֿ צּ טּ Ḯ

Å︡ ḭ︡פּ צּ ︣ צּ ףּ ￼ḭ

ךּ ︣Ḯ
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לּ ︡ Ḵפּלּ

Å פּ ךּ ḭ ḭ
צּוֹ ︡ ךּ ḭ טּצּ ︡ Ḯ

Åֿכ לּ ḭ ḭ צּ
צּ ḭשּ ךּ צּ ךּ ︣Ḯ

Å ︣Ḯ

Å ḭ ךּ ︣Ḯ ︣ ︣Ḯ
Å ḭ ךּ Ḯ

Å ṇ ︣ צּ
לּ אל ךּ ︣Ḯ
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ṕ2022 Ṗ

20

1 1980 43

2 נּ 2011 12

3 1995 28

4 2005 18

5 1961 62

6 1971 52



ṕ2019 Ṗ
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ṕṾṖ

1 15.4 1908 115

2 13.0 1983 40

3 12.0 1976 47

4 ṇ 8.6 1914? 109

5 7.8 1978 45

6 5.2 1988 35



ṕ ךּ ṕ ṖṖ
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ṇ ṇ
https://www.takii.co.jp/brand/momotaro2.html

https://www.takii.co.jp/brand/momotaro2.html


Å צּ ︣Ḯ

Å ḭ2,000 תּ טּךּ ḭ 200 תּ ךּ
צּ קּ ךּ ︣Ḯ

Å1 3Ṍ5 ףּ ḭ פּ
צּ צּ קּ ךּ ︣Ḯ

Å ḭ ︣Ḯ

Å ḭ פּ קּ ḭ לּ
וֹ ḭ ךּ ︡ ךּ ︣Ḯ
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︡ Ḵפּלּ

Åּט ךּ︡ אל︡ךּףּ ךּ︡
︣Ḯ

Å צּ שּ ךּ ḭ צּךּ פּ שּשּ
ךּ ︣Ḯ

Å צּךּ פּ ︡ Ḯפּלּ

Åּאל︡ךּף ︢ ︣Ḯ
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Å צּ ︣ צּ ךּ Ḯ

Å טּ
Å וֹ טּצּ Ḯ

Å ךּ טּצּ Ḯ
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צּ בֿ

Å ︣ Ḯ
Å ︡ ︡
Å ṕṡ Ṣ 10Ṿ Ṗ

Å ṕךּ ḭ ḭ צּ Ṗךּ

Å ︡ ḱ

Å נּ ḭ ︡שּ ḭ צּ

Å ṕṡ Ṣ נּ Ṗ

Å 3 ṕ3 6 ︣Ṗ
Å ︡ ︣ ṕ1 2 Ṗ

Å שּ ךּ פּשּ ךּ ︡ שּךּ
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Å ṡ Ṣ ḭ ṡךּ Ṣךּכֿ וֹ
ḭ2000 פּ ︡ Ḯ

Å 6 לּ צּ אל ךּ ︣Ḯ כֿ 1
2 לּ נּ ︡ Ḯ

Å ḭ2003 כֿלּ צּ ︡ Ḯ

Å2005 3 צּ אל ︡ Ḯṕ ︡
ךּ ︣Ṗ

Å ṡ תּ Ṣ ︡ ︡ Ḯ טּ
שּ ḭ צּ שּ שּ פּ ︢
︡ ︣Ḯ
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Å

Å

Å

Å



ṡ תּ Ṣ ךּ

1. ṡ Ṣ ט10aּצּ 10% נּ ︣Ḯ

2. ￼ḭ ︡ פḭּשּ︣ ḭ צּ

אל ךּשּ ︣Ḯ

3. נּ כֿ ḱ צּ ︣Ḯ ḭ

10a 720kg כֿ צּ ︣Ḯ

4. ṡ Ṣ ḭשּ︡ ḭשּ︡

וֹ וֹ ḭשּ ךּ ךּ ︣Ḯ
30




